

www.HGRUPOEDITORIAL.com
HERALDO ESTADO DE MÉXICO

Por primera vez otorga Fitch Ratings calificación internacional al EdoMéx

Es la misma calificación que tiene el Gobierno de México (BBB- perspectiva estable)

La Secretaría de Finanzas estatal informó que, por primera vez, el Estado de México recibió la calificación internacional por la calificadora Fitch Ratings, que es el máximo nivel que se puede otorgar a una entidad federativa en el país y es la misma calificación que tiene el Gobierno de México (BBB- perspectiva estable).

Explicó que la calificación significa que el manejo de las finanzas del Estado de México puede ser comparado con cualquier entidad subnacional del mundo. La entidad obtiene la misma evaluación crediticia que se ha otorgado al Gobierno Federal y es la cuarta entidad del país en obtener dicha evaluación.

También destaca que, el pasado 5 de julio, Fitch Ratings reafirmó su decisión de mantener la calificación nacional en “AA+(mex)” con Perspectiva Estable.

El titular de la Secretaría de Finanzas del Estado de México, Rodrigo Jarque, recibió a nombre del gobernador Alfredo Del Mazo Maza, las constancias de las calificaciones de Fitch Ratings, entregadas por Gerardo Carrillo y Tito Baeza, representantes de la calificadora en México.

Los representantes de Fitch Ratings coincidieron en que durante los años que han calificado al Estado de México, han sido testigos de la solidez de las finanzas porque ha mantenido una disciplina financiera que no existía en ninguna entidad federativa, incluso antes de que se publicara la Ley.

“Este marco le permitió estar a la vanguardia en el manejo de la deuda, con la reestructura, las coberturas y la innovación en materia de financiamiento como el bono ASG (Ambiental, Social y de Gobernanza), que le permitió aumentar su calificación de manera sostenida en el tiempo”.

Precisaron que el aumento de los ingresos, la austeridad en el control de los egresos y el manejo responsable de la deuda contribuyó a que en los seis apartados que fueron evaluados en la calificación internacional, el Estado de México tuviera un mejor comportamiento que las demás entidades.

Jarque Lira destacó que esta calificación significa el resumen de los logros obtenidos durante la administración, la suma de esfuerzos por aumentar la recaudación, mejorar la eficiencia del gasto y dar sostenibilidad a la deuda.

“Nos hemos caracterizado por ser resilientes, tuvimos que redoblar esfuerzos, actuamos con inteligencia para resolver con urgencia los problemas. Hemos afrontado los retos y los hemos convertido en logros”.

El secretario de Finanzas refirió que a pesar de los retos que ha enfrentado la administración, con el sismo del 2017, la pandemia de COVID19, la disminución de la población por el INEGI y un contexto mundial complicado en la recuperación económica, la desaceleración en China y el conflicto en Ucrania, el Estado de México mantuvo siempre finanzas fuertes.

Finalmente destacó que cada año se destinaron siete pesos de cada 10 para la atención social de las familias y una inversión pública histórica de más de 155 mil mdp.